



“Alito” Moreno esquiva semana de rebelión de ahora 3 expriistas “pesados” del Edomex

Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, enfrentó esta semana reclamos, renunciaciones y advertencias de quienes fueron figuras emblemáticas del priismo del Estado de México, dos exgobernadores y una candidata a gobernadora: Eruviel Ávila, Alfredo del Mazo y Alejandra del Moral.



En el marco del cierre de campaña presidencial de Xóchitl Gálvez y de cara a las elecciones de este 2 de junio, los expriistas mexiquenses se rebelaron contra quien fue su dirigente nacional, a quien los tres señalaron de dejar de lado los ideales del Revolucionario Institucional.

Alejandra del Moral, quien fuera candidata de la coalición PRI, PAN y PRD para la gubernatura del Estado de México, sorprendió al anunciar que se sumaba al proyecto de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, y que ponía fin a su militancia como priista.

En una carta enviada a “Alito” Moreno, Alejandra del Moral acusó que la actual dirigencia priista “ha dejado de lado los ideales revolucionarios de democracia y justicia social”.

“El PRI que conocí, al que orgullosamente representé y defendí, ya no es el mismo. Se ha alejado de ser la voz auténtica del pueblo”, expresó.

“La esencia de la democracia radica en la capacidad de escuchar y comprender las diversas perspectivas, buscar puntos de encuentro y trabajar en soluciones que benefician a todos. Esta ha sido y seguirá siendo mi guía. Continuaré promoviendo los valores en los que creo y contribuyendo al progreso de nuestra nación desde otros ámbitos”, agregó.

Al respecto, Moreno Cárdenas respondió que quienes se van del PRI, son cómplices de haber entregado el Estado de México a Morena.

“No nos afecta en nada porque la militancia priista está sólida y está trabajando. Los verdaderos priistas están en el partido, en las buenas y en las malas. Imagínate el ridículo, se toman una foto hace



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	0	01/06/2024	LEGISLATIVO

un mes con Xóchitl Gálvez y dos minutos después voy con la otra, eso es ridículo e incongruente”, declaró sobre Alejandra del Moral.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tres-contra-uno-alito-moreno-esquiva-semana-de-rebelion-de-ahora-3-expriistas-pesados-del-edomex/>